

Smaties

(semaine du 24 septembre)

Ce message s'adresse à tous ceux et celles qui ne sont pas venus au volley-ball jeudi passé

« Finalem^{ent}, ce message s'adresse à tous les gens du département de math et de stat car il n'y a eu personne excepté deux anciens : Mathieu Bergeron et Maxime Gagné. ». Je fus déçue! Mais bon, ce fut malgré tout plaisant! Mon but n'est pas de vous tordre un bras mais je vous invite encore une fois à venir en grand nombre jouer au volley-ball ce jeudi de 13 :30 – 15 :00 au PEPS au local 1305-C1.
Merci beaucoup, votre v.p. sport, Audrey

Les examens

Juste un petit mot pour vous dire que les examens des autres années sont prêts pour ceux qui en ont commandé. Voir Yves pour les récupérer.

Anniversaires

On souhaite une bonne fête à Valérie Roy (30 septembre).

Rally Brasserie

Comme il est de coutume à chaque début de session, les finissants organisent un rallye-boisson afin de financer leur bal. Cette année, nous vous proposons un rallye-appartement qui se tiendra jeudi prochain à 18h30, et nous vous invitons à y participer en grand nombre.

Afin de pouvoir répartir les équipes, nous vous invitons à vous inscrire le plus tôt possible auprès de Régis "ab-roller" Boucher, François Larochelle ou de moi-même.

Le coût de l'activité se situera entre 10 et 15\$ pour ceux qui veulent participer à toutes les activités, mais vous aurez également la possibilité de vous jumeler avec une autre personne pour faire la moitié des activités en séparant le coût en deux.

Martin D'Amour s